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Евгений Борисович  Куркин

Родился в г. Донецке в 
июле 1945 года. Жили на 
Донбассе, в разных горо
дах. Как полагается, за
кончил школу и в 1962 го
д у  пошел работать электро
слесарем на шахту. В сле
дующем году поступил в 
пединститут, но со второ

го курса призвали в ар
мию. Служил в Германии 
в танковых войсках. П о
ка служил, закрыли пед
институт в г. Шахты, пpo
должил учебу в Туле. Ж е
нился в 1969 году. Закон
чил пединститут с отли
чием в 1970 году. Р або
тал в Тульской области 
учителем истории, орга
низатором внеклассной 
работы. В 1972 году с ж е
ним вернулся на Донбасс 
в г, Кировское, где ж и
вут и по сей день родите
ли — тоже учителя. Рабо
тал в педучилище, а в
1974 году «избрали» пред
седателем горсовета. Го
родское хозяйство было 
в таком состоянии, что 
эти четыре года были са
мими сложными в моей 
жизни, хотя люди меня 
запомнили, и через десять 
лет, когда город получил 
самостоятельность, это бы
ло в 1987 году, во время 
предыдущих выборов в 
местные Советы, потребо
вали назад. Это было од
но из первых открытых 
столкновений с  аппаратом.

В Харцызске работал, 
вначале и немного, заве

дующим отделом но учету 
и распределению жилья, 
потом — заведующим гор
оно, а с 1984 года в  гор
коме партии. Свою работу 
в должности зав. гороно 
описал в статье «Уйти, 
чтобы вернуться», в №  1 
журнала «Знамя» за 1987 
год. В январе статья бы
ла опубликована, а в фе
врале я уж е в  горкоме 
не работал, но беда была 
не в этом.  Стало очевид
ным, что нормально ра
ботать, а тем более экс
периментировать, мне не да
дут. Пришлось обменять 
квартиру и уехать в Тулу, 
где мне обещали условия 
для экспериментальной ра
боты. Однако оказалось, 
что моей статьей недо
вольны в ЦК КПСС, и по
этому «опекаем» я был в 
Туле до тех пор, пока не 
ликвидировали отдел на
уки и учебных заведений 
в ЦК КПСС.

В Туле работал дирек
тором школы. В течение
1987 года опубликовал пять 
статей в «Учительской газете

, стал лауреатом га
зеты. В мае обратился 
с открытым письмом к

министру просвещения 
СССР «Прошу разрешить 
эксперимент («УГ» за 5 
мая 1987 г.). Весной 1988 
года по приглашению 
Урайского горкома пар
тии побывал в этом го
роде, а в июне добился 
разрешения на создание 
здесь экспериментальной 
площадки Госкомитета 
СССР по народному об
разованию.

В 1988 году принимал 
активное участие в двух 
всесоюзных встречах но
ваторов. Был избран во 
Всесоюзный оргкомитет со
юза учителей. Являлся 
делегатом Всесоюзного съез
да работников народного 
образования в декабре
1988 года. Являюсь чле
ном научного совета Ака
демии педагогических на
ук СССР по фундаменталь
ным исследованиям.

Моя семья — опора и 
поддержка во всем. Жена
— Татьяна Михайловна — 
руководитель городского 
(детского) педагогическо
го клуба, с ы н  Игорь — 
студент Тобольского пед
института. как л я, ис
торик,

Николай  Михайлович До б рын и н
Родился 20 сентября 

1950 года в с. Тае
каево Барабинского рай
она Новосибирской облас
ти, После окончания сред
ней школы в 1968 году 
приехал в Березово. Тру
дился техником-операто
ром газокаротажной пар
тии  Березовской газопро
мысловой экспедиции. З а 
тем, с 1969 года — в авиа
предприятии: комплектов
щиком, мотористом, м е
хаником.

Все эти годы заочно 
учился в Киевском инсти
туте инженеров граждан
ской авиации, и в 1978 го
ду с отличием защитил 
диплом, Работал, учился 
и одновременно принимал 
активное участие в общест
венной жизни коллектива, 
района. В 1973 году всту

пил в ряды КПСС. Из
бирался секретарем цехо
вой комсомольской орга
низации, с 1973 — секре
тарем комитета  комсомо
ла авиапредприятия. В
1975 году на конференции  
был избран первым се
кретарем Березовского рай
кома. в 1979 — первым се
кретарем Ханты-Мансий
ского окружкома комсомо
ла. Делегат XIX съезда 
ВЛКСМ, Являлся депута
том районного, городско
го, окружного Советов на
родных депутатов ряда 
созывов, возглавлял ко
миссии по делам молоде
жи. В те годы награжден 
орденом «Знак Почета», 
медалью «За освоение недр 
и развитие нефтегазового 
комплекса Западной Си
бири».

Последние годы, начиная 
с 1982. на партийной ра
боте. Заведующий промышленно

 - транспортным 
отделом окружкома пар
тии, второй секретарь Ня
ганского горкома и с ян
варя 1988 года избран пер
вым секретарем Урайского 
горкома КПСС. В прошед
шем году закончил Сверд
ловскую высшую пар
тийную школу.

По характеру общитель
ный, требовательный к се
бе, справедливый, дело
вой. принципиальный, по
следовательный и настой
чивый в достижении цели. 
Знает нужды людей, за 
щищает и отстаивает их ин
тересы,

Женат. Воспитывают д в у х  

сыновей,

Василий Андреевич  Фе до рче нко
Родился в 1951 году в 

п. Новый Берзасского рай
она Кемеровской обла
сти. Русский. Окончил в 
1973 году Новосибирский 
электротехнический инсти
тут, имеет специальность 
инженера-механика. Тру
довую деятельность начал 
в 1973 году в г, Донецке 
на предприятиях Минис
терства угольной промыш
ленности УССР. Работал  
мастером. ст. мастером, 
начальником отдела, глав
ным инженером завода. В 
1979 году В, А. Федорчен
ко переезжает в Тюмен
скую область в г. Нижне
вартовск. где начинает ра
ботать в должности за
местителя начальника б а 
зы производственного об

служивания Варь еганского 
УБР, , В  1980 году он ор

ганизовывает Варь еганскую 
 ЦБПО НиБО, где 

работает начальником, за
тем его назначают на
чальником управления про
изводственного техничес
кого обслуживания ПО 
«Ниж невартовскнефтегаз», 
затем он переходит рабо
тать заместителем началь
ника территориально-про
изводственного управле
ния. С февраля 1985 го
да Василий Андреевич ра
ботает в г. Нягани в долж 
ности начальника централь
ной базы производствен
ного обслуживания по про
кату и ремонту нефте
промыслового и бурового 
оборудования.

В А. Федорченко имеет 
высшее политическое об
разование в системе пар
тийной учебы по специ
альности  экономика и уп
равление производством, 
в 1987 году он закончил 
факультет планирования 
промышленного производ
ства Московского институ
та народного хозяйства 
имени Г В, Плеханова.

В настоящее время яв
ляется членом совета тру
дового коллектива и чле
ном бюро парткома ПО 
«Красноленинскнефтe г aз». 
Член КПСС с 1980 г. Име
ет медаль. *3а освоение 
недр и развитие нефтега
зового комплекса Западной  
Сибири».

• Слово—кандидату

Открытое 
письмо

УВАЖАЕМЫЕ ЧЛЕНЫ БЮРО ГОРОДСКОГО 
КОМИТЕТА КПСС И ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИ
ТЕТА ОКТЯБРЬСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ Д Е
ПУТАТОВ!

Обратиться к вам через газету меня побудило уви
денное во время поездки по Октябрьскому району, 
когда я встречался как кандидат в народные депу
таты республиканского Совета со своими избирателя
ми. Социальная напряженность на селе достигла 
критической точки, жители района высказывали не
довольство сложившейся ситуации. И действительно, 
чему радоваться, если детей из Сотниково в Бат
лымскую школу до сих лор возят трактором на от
крытых санях за семь километров} В Большом К ам 
не 9 января сгорел коровник, погибло 120 коров, мы 
там были через неделю — трупы обгоревших ж и
вотных все еще лежали на пожарище, никому до них 
не было дела.

В и Октябрьское, районном центре (!), в роддоме 
9 градусов тепла. М ожно ли ждать октябрьцам здо
ровое поколение?

В Сергино, крупнейшем поселке, уж е 15 лет не 
строятся дороги.

Район весь задыхается от бездорожья, от нехватки 
электроэнергии -  э ти острейшие вопросы надо на
чинать решать безотлагательно, немедленно, даж е ес
ли они кому-тo  кажутся бесперспективными.

У людей потеряна уверенность в завтрашнем дне. 
Решений принималось мног о  но до их выполнения 
еще далеко.

Причем, у меня сложилось такое впечатление, что 
вместо действенных мер районный Совет ищет винов
ников этой бедственной ситуации. Особенно популя
рен тезис об ослаблении партийного влияния на 
селе Но жители района еще помнят время, когда 
райсовет сетовал на вмешательство партийных органов

 в их дела. Отчего же сейчас, когда партийный 
орган оказался волею судеб удаленным o т района, 
районный Совет не воспользовался  благоприятными 
условиями для проявления истинной Советской вла
сти? Конечно, проще свалить  всю вину на переезд 
партийного органа, на нефтяников, г у б я щ и x природу. 
на лесников, вырубающих л е с  и  засоряющих реки. 
Эти проблемы есть. Однако pабота райисполкома и 
должна строиться с учетом объективных обстоятельств, 
сложившихся в регионе.  Не нужно в такое тяжелое 
время идти на конфронтацию. гораздо плодотворнее 
искать точки Сближе н и я .

От позиции paйонного Совета зависит жизнь тысяч 
жителей при о б с к и х  с е л . А  о н a сегодня не сладкая, 
большинство школ построено в далекие, сталинские вре
мена. жилье для учителей и работников здравоохранения

 почти не строится. А так ли сложно обеспе
чить ветеранов дровами? У л у ч ш и т ь  бытовое обслу
ж ивание чтобы люди не покупали в запас радио
аппаратуру? Принять на сессии решение, позволя
ющее жителям района покупать лицензии по вы
лову ценных пород рыбы, а полученные средства 
вкладывать в восстановление рыбных запасов.  В  
конце концов, можно потребовав от правительства 
республики перечисления в бюджет района тех средств, 
которые нефтяники выделяют министерству рыбного 

 хозяйства для восстановления
Смелее нужно использоват ь  

новые формы взаимодействий с хозяйственными и кооперативными 
формированиями. Д о п у с т и м , д л я  строительства д о 
рог и поддержания их в рабочем состоянии при 
райисполкоме можно создать кооперативно-акционер
ное общество, которое сконцентрировало бы все 
средства предприятий района в одних руках и вы
полняло бы работу па территории района

Активнее можно привлекать и средства  промыш
ленных предприятии города в экономику района. Для 
этого ведомства необходимо экономически заинте
ресовать Не нужно сегодня искать причины недо
верия, надо твердо оценивать ситуацию и сделать все 
возможное, чтобы изменилась наконец жизнь сель
ских жит елей.

Я призываю, пользуясь трибуной кандидата в на
родные депутаты, местные партийные и советские ор
ганы к более решительным действиям по социаль
ному переустройству сел района Пришла пора спро
сить с ответственных лиц за проделанную работу. 
Установить гласный контроль за принимаемыми ре
шениями Это последний шанс вернуть веру чело
века в завтрашний день

В. ФЕДОРЧЕНКО.
Кандидат в народные депутаты РСФСР.

рыб-


